

L'HebdO, 6 février 2014

Municipales 2014

## « Orléans à 100 % » garde son avance



**La présentation de la liste emmenée par Corinne Leveloux-Teixeira était un événement attendu. Pas de surprises néanmoins, mais une « volonté de montrer que je ne suis pas seule, que nous travaillons ensemble » explique Corinne Leveloux-Teixeira.**

La salle Pellerin à La Source avait fait le plein. L'événement était d'importance puisqu'il s'agissait de connaître la composition de la liste emmenée par Corinne Leveloux-Teixeira laquelle devait composer avec une volonté affichée de renouvellement, d'adjonction des « anciens » conseillers, des écologistes et des arrivants censitaires... Sans oublier ceux, sans étiquette, qui complétaient la mosaïque. Pas de surprises géographiques, avec la volonté visible d'aller, dans chaque secteur de la ville, chercher des locomotives capables d'activer les réseaux et de convaincre dans la proximité. Une représentation massive dans le domaine de l'éducation-formation et de la santé... Mais aussi quelques noms qui apportent leur crédibilité

comme Isabelle Klinda-Dallesteros, ancienne directrice du musée des Beaux Arts, Clément Will, expert comptable, ou encore Patrice Debaque, architecte, et Dieudonné Albantou, médecin urgentiste, dont on imagine, pour chacun, quelle pourrait être leur responsabilité future, même si la municipalité n'a pas de compétence territoriale concernant la santé.

**Qui pour mener la municipalité? Réponse en février**

En revanche, le monde économique est peu représenté. Pas non plus de grands noms fédérateurs mais, sur ce terrain, Corinne Leveloux-Teixeira avait prévu qu'elle ne voulait pas fédérer des noms mais des personnes implantées dans chaque quartier de la ville et des compétences. Pour ce qui est, in fine, du positionnement

de chacun dans la future équipe, tout comme les prétendants à un siège à l'Agglomération d'Orléans... Il faut encore patienter. « Je voulais présenter rapidement cette liste pour montrer que je ne suis pas seule à travailler sur cette campagne, que nous sommes une équipe. Pour les positionnements, nous y travaillons encore. Cela devrait être présenté à la rentrée », explique la tête de liste qui n'aura pas pu faire de photo symbolique avec Jean Pierre Susur qui a refusé de monter sur scène pour laisser à la candidate toute sa place et toute la lumière. Mazonno, Valérie Corne, député PS, François Borneau, président de la Région, et le même Jean Pierre Susur, sénateur PS, ont fait le lever de rideau pour affirmer leur soutien et leur espoir dans cette équipe qui a enthousiasmé les supporters présents. Philippe

6 HebdO